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SEÇÃO JUDICIÁRIA DE SÃO PAULO
Rua Peixoto Gomide, 768 - Bairro Jardim Paulista - CEP 01409-903 - São Paulo - SP - www.jfsp.jus.br

11ª andar

MEMÓRIA DE REUNIÃO

Objetivo da reunião: Reunião CONGIP

Horário: 29/02/2023, às 14h00

Local: Ambiente virtual via ferramenta microsoft teams

Assunto: Aprovação das Planilhas CONGIP - OPP 2025

 

                 Participantes Função / Cargo Unidade

Márcio Ferro Catapani Juiz Federal Diretor do Foro da
SJSP DFOR

Rodrigo Oliva Monteiro Juiz Federal Vice-Diretor do Foro
da Capital DFOR

Samuel de Castro Barbosa Melo Juiz Federal Vice-Diretor do Foro
do Interior DFOR

Caio Moyses de Lima Juiz Federal representante do
Polo I            10ª Turma Recursal de SP (Polo I)

Décio Gabriel Gimenez Juíza Federal representante do
Polo II

Juiz Federal da 3ª Vara Federal Cível e
Previdenciária de Santos (Polo II)

Sabrina Kim Chefe de Gabinete DFOR
Marcia Tomimura Diretora SADM

Jane Albuquerque do Nascimento Diretora UAPA
Paula Gislaine Barcelos Diretora                                  UCOL

Cíntia Miluzzi Diretora UGEP
Rafael Chagas Pessoa Diretor UMAD

Maria Helena de Almeida Santos Diretora UMIN
Tatiana Mitiko Maruiti Diretora USAS
Gisele Molinari Fessore Diretora UCIN

Telma Rezende Faria de Paula Diretora DIGD
Fabio Nunes dos Santos Diretor DCIT

Zila da Costa Diretora DUAD - Execuções Fiscais e Turmas
Recursais (Polo I)

Marco Antônio Achkar Diretor DUAR - Santos (Polo II)
Ricardo Henrique Canizza Diretor DUAR - SJRP ( Polo  IV)

Luis Cesar Thadei Donato Diretor NUAR - Botucatu (Polo V)
Anna Karenina de Souza Macedo Representante SINTRAJUD

João Carlos Carvalho da Silva Representante SINTRAJUD



01/03/2024, 11:08 SEI/TRF3 - 10622647 - Memória de Reunião

https://sei.trf3.jus.br/sei/controlador.php?acao=procedimento_trabalhar&acao_origem=procedimento_controlar&acao_retorno=procedimento_con… 2/3

Guilherme Gonzaga de Oliveira
Beyrodt Supervisor DUAP

José Alves Lucena Assistente Operacional DUAD - Execuções Fiscais e Turmas
Recursais (Polo I)

Debora Reys Bellucco Supervisora DINF
Solange Quadros Pina Supervisora DINF

Luciana de Azevedo Carvalho Assistente I DUAR - SJRP
Danilo Rodolfo Alves Diretor DUMT

Gustavo Cambraia de Oliveira Supervisor DINF
Laneluci Moraes Sabater Técnica DUAP

 

Assuntos debatidos

Dr. Márcio Ferro Catapani iniciou a reunião cumprimentando a todos e explicando que a pauta da reunião
seria a aprovação das planilhas do Orçamento Programa Participativo (OPP) de 2025 dos Polos I a V.
Pontuou que à princípio o intuito era que a próxima gestão já participasse dessa reunião para que pudesse
opinar acerca do orçamento que irá cumprir, mas que isso não foi possível por uma questão de cumprimento
de prazo junto ao Tribunal, levando à impossibilidade de postergar a reunião, sendo certo que o novo Diretor
do Foro, Dr. Paulo Cesar Conrado, está durante essa semana participando de evento anteriormente
programado no âmbito do Conselho Nacional de Justiça.
Desta forma, propôs que as planilhas fossem analisadas e aprovadas nesse momento sem prejuízo de posterior
análise e verificação por parte da nova gestão. 
Passaram então ao exame das planilhas dos polos de gestão já analisadas nas reuniões setoriais com os
membros do GABIN.  
Como representante do Polo I, a servidora Zila da Costa informou que já haviam analisado todas as questões
na reunião setorial, não havendo considerações a serem tecidas e, ato contínuo, os membros do CONGIP
aprovaram a planilha. 
Seguiram-se as aprovações das planilhas do Polo II e III, sem manifestações a serem efetuadas. 
Pelo Polo IV, o servidor Ricardo Henrique Canizza fez uma breve menção à demanda de construção de sala na
parte externa do prédio para acomodação de nobreak, esclarecendo que será realizada reforma na parte
elétrica do fórum suprindo o pedido. 
Sem novos comentários quanto ao Polo IV, o CONGIP deu por aprovadas as demandas contidas na respectiva
planilha. 
A representante do SINTRAJUD Anna Karenina de Souza Macedo questionou se há algum estudo em
andamento acerca da instalação de placas solares nos fóruns como forma de gerar economia e possibilitar a
flexibilização do horário de entrada dos servidores. 
Dr. Márcio respondeu que já temos usinas fotovoltáicas operando em cinco subseções da seccional e que
temos a pretensão de expandir para outros fóruns, fazendo parte da programação da área de sustentabilidade
essa ação. Lembrou, entretanto, que as próximas decisões quanto ao tema serão tomadas pela nova
administração. 
O servidor Ricardo anunciou que estudos estão sendo realizados em São José do Rio Preto para instalação de
usina fotovoltáica naquela subseção e solicitou que ficasse registrado em ata o interesse na troca de
determinados equipamentos elétricos de forma a suprir a totalidade de energia que o prédio necessita. 
A Diretora da UMIN Maria Helena de Almeida Santos informou que dará um retorno sobre a solicitação junto
à subseção de São José do Rio Preto. 
A servidora Zila aproveitou o ensejo e lembrou que há um pedido de estudo para instalação de usina
fotovoltáica no fórum de Execuções Fiscais e Turmas Recursais. 
A seguir o servidor Luis Cesar Thadei Donato informou que o representante do Polo V, Dr. Mauro Salles
Ferreira Leite, que estava ausente devido à concomitância de horário com uma audiência, não tinha
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considerações a fazer, estando de acordo com a planilha apresentada. 
Submetida à votação junto aos demais membros, foi aprovada a última planilha. 
Dr. Márcio fez um aparte acerca da solicitação, não aprovada, de algumas subseções, quanto ao aumento dos
postos de limpeza nos fóruns, pontuando que o fato deveu-se às dificuldades quanto ao modelo adotado, tendo
em vista as recomendações do TCU e as instruções normativas do Executivo sobre o tema.
Registrou, entretanto, que está sendo realizado um pregão para a nova contratação da limpeza, revelando o
desejo de que com as novas empresas contratadas haja uma melhoria na prestação desse serviço apesar do não
aumento dos postos.  
João Carlos Carvalho da Silva, representante do SINTRAJUD, assinalou que o fórum de São José do Rio
Preto apresentou a mesma dificuldade quanto aos poucos postos de limpeza, sendo complementado por Anna
Karenina, com relação ao fórum de São João da Boa Vista. 
Finalizados os debates, Dr. Márcio encerrou a reunião, agradecendo a colaboração de todos nos últimos anos.
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